

Eine Hafenfläche größer als Monaco – Elsflether Studierende besuchen die Containerterminals in Bremerhaven

Aus erster Hand erhielten Teilnehmer der Lehrveranstaltung Hafenmanagement Informationen über den Containerumschlag: Marc Dieterich ist nicht nur der neue Geschäftsführer des Eurogate Containerterminals Bremerhaven (CTB), sondern auch langjähriger Lehrbeauftragter am Fachbereich Seeverkehr und Logistik in Elsfleth. Dort hatte er übrigens als einer der Ersten den Studiengang Seeverkehrs- und Hafenwirtschaft (SHW) als Diplom-Wirtschaftsingenieur abgeschlossen.

Die SHW-Studierenden und Studierende der Studiengänge Nautik und Seeverkehr (NuS) sowie Schiffs- und Hafenbetrieb (SuH) waren an einem sonnigen Tag mit ihrem Dozenten Prof. Dr. Holocher zu einer Rundtour durch die Bremerhavener Häfen gefahren. Bei der Hafenrundfahrt waren u.a. das Forschungsschiff Polarstern, die Fregatte Baden-Württemberg und verschiedene Schiffe in den Docks der Lloyd-Werft zu sehen, ebenso wie die Überreste der Eisenbahndrehbrücke.

Besonders beeindruckend war die Fahrt über die drei Containerterminals mit der längsten Containerkaje in Europa und einer Fläche, die fast 1,5mal so groß ist wie das Fürstentum Monaco. Hier konnte die Funktionsweise von Containerbrücken, Van Carriern und Transtainern für die Bahnverladung live beobachtet und von Marc Dieterich erklärt werden. Dies war eine perfekte Ergänzung zu dem Überblick, den die Studierenden vorher aus dem obersten Stockwerk des Gatehouse 1 (Eurotop) hatten.

Von der Dachterrasse des Gatehouse 1 hatten die Studierenden einen hervorragenden Überblick über die drei Containerterminals in Bremerhaven



Foto: Dieterich